

LOCAL | Navidad 2025-2026

Entrevista a Antonio del Rosal, presidente de la asociación de vecinos Barrio de La Villa

Repasamos cómo es el proceso de decoración del histórico barrio prieguense y la repercusión que está teniendo

Redacción

Jueves 11 de diciembre de 2025 - 12:08



El histórico Barrio de la Villa de Priego de Córdoba se prepara para una nueva edición de su decoración navideña especial, una iniciativa que, por segundo año consecutivo, cuenta con el respaldo de la Diputación de Córdoba a través de su Patronato de Turismo. Se espera que la propuesta atraiga a

más de 4.000 visitantes al día durante los 17 días que durará el evento.

La presentación del cartel y la programación tuvo lugar este martes en la Diputación de Córdoba, con la presencia de Narci Ruiz, delegada del Área de Turismo de la Diputación, Juan Ramón Valdivia, alcalde de Priego, Marta Siles, diputada y concejala del municipio, y Jezabel Ramírez, concejala de Patrimonio.

Desde Priego Digital hemos querido conocer un poco más cómo es el proceso de decoración del barrio, la implicación de sus vecinos y como se trabaja desde la asociación vecinal. Por eso te traemos desde nuestro canal de Youtube la entrevista que hemos realizado a Antonio del Rosal, presidente de la asociación de vecinos Barrio de la Villa, para conocer más de cerca cómo es el trabajo que realiza este colectivo y la repercusión que tiene en el barrio, en particular, y en la localidad, en general.

No te pierdas esta interesante entrevista.